

Bonjour,

Bienvenue à La Forteresse.

Voici quelques informations importantes:

- Les instructions de l'ouverture de l'immeuble vous seront transmises par mail après réservation. Le logement est juste devant vous. Entrez le code reçu par mail et la porte s'ouvrira.

- Regarder la télévision est très simple, vous devez prendre la télécommande du décodeur et l'allumer, ensuite il vous suffit de prendre la télécommande "Freebox" pour faire toutes les autres manipulations telles qu'augmenter le son ou bien changer de chaînes.

- Si vous voulez changer la température. Vous pouvez le faire sur les radiateurs. Avertissement ! Ils sont indépendants si vous voulez changer la température il faut régler tous les radiateurs.

- L'utilisation du Sauna et du Jacuzzi seront indiqués sur place.

- La fin du séjour, nous demandons de mettre les serviettes utilisées et le linge de lit (draps housse, taies d'oreiller, housse de couette) et les torchons de cuisine sur la machine à laver. La vaisselle doit être propre et rangée là où vous l'avez trouvée à votre arrivée dans le logement. Les poubelles sont à sortir dans la poubelle numéro 14 sur le trottoir devant l'immeuble.

Si vous avez des questions, vous pouvez nous contacter par mail à hugom.lcd@gmail.com ou par téléphone au 0623324244.

Je vous souhaite un agréable séjour.

Hugo

AppartHotel-Rouen : La Forteresse

Hello,

Welcome to La Forteresse.

Here is some important information:

- Once you arrive in front of the building's entrance, just press the "number 1" button for 5 seconds. Then enter. The apartment is right in front of you. Enter the code received by mail and the door will open.

- Watching television is very simple, you have to take the remote control of the decoder and turn it on, then you just have to take the "Freebox" remote control to do all the other manipulations such as increasing the sound or changing the channels.

- If you want to change the temperature. You can do it on the radiators. Warning! They are independent if you want to change the temperature you have to adjust all the radiators.

- The use of the Sauna and Jacuzzi will be indicated on site.

- At the end of the stay, we ask you to put the used towels and bed linen (fitted sheets, pillowcases, comforter covers) and kitchen towels on the washing machine. The dishes must be clean and put away where you found them when you arrived in the accommodation. Garbage cans are to be taken out in the garbage can number 14 on the sidewalk in front of the building.

If you have any questions, you can contact us by email at hugom.lcd@gmail.com or by phone at 0623324244.

I wish you a pleasant stay.

Hugo

AppartHotel-Rouen : La Forteresse